

# 市長はキツパリ関係断て 日本共産党の追及で 「議長など役職はやめる」と表明

## 謝罪も反省もせず

9月9日の一般質問で日本共産党山口はるみ議員は、禰宜田市長と統一協会について質問を行いテレビなどマスコミでも報道されました。「碧南市長としての実行委員長など統一協会と関わってきたことで、7万人市民に対し全国に汚名を広げた責任に謝罪すべき」との指摘に、市長は「公的な立場ではない。市に迷惑はかけていない」と開き直りました。9月14日の東海テレビでは「これは公私混同で禰宜田市長は間違っている」と解説者が言いました。

## 統一協会の現状を見ず

市長は一貫して、反社会的カルト集団としての統一協会の現状に目を向けず、マスコミや法のせいにして開き直りました。しかし「統一協会の議長など役職はやめた」と発言。世論に迫り詰められていること



統一協会と市長及び碧南市の行政との関わりについて

碧南市議会「インターネット中継」で発信中。山口はるみ議員の質問をご覧ください。(市HPより)

山口 春美 議員

とが明らかになりました。

## ウソの回答で欺く

日本共産党が8月26日に「祝電、参加依頼、表敬訪問、寄附など統一協会関連からの一切を全庁調査を」との申し入れに対して、9月5日市長は「すべて実績なし」の回答をよこしました。しかし、今年8月7日、明石公園でのピースロードへの後援依頼があり検討中に、中止の連絡があったことが明らかになりました。平気で公党へウソの回答をよこしたのです。

## 統一協会事務所開所にあいさつ

9月12日には、鈴木みのり議員が一般質問で「5月1日に、世界平和統一家庭連合の知立家庭教会（刈谷市一ツ木町一ツ木町8丁目6-15 2階）の開所にあいさつに市長が出席した」と指摘。ズバリ統一協会そのものに関係したことが明らかになりました。

6月18日には安城の平和大使協議会の会合で、同性愛を批判しジェンダー問題に触れる発言があったと質問。市長は「私は言っていない」と否定しました。



5月1日、市長が訪れた統一協会事務所

### 明らかになっている禰宜田市長と統一協会との関係

2019年10月6日	常滑市国際展示場	韓鶴子総裁フェスティバルに大村知事に祝電要請
2019年12月9日	世界日報	インタビュー記事掲載
2021年7月11日	ピースロード	市役所玄関で市長、石井拓氏、岩月ひろし市議と写真に
2021年12月5日	ポートメッセ名古屋	未来フェスティバル2021で実行委員長
2022年2月27日	富山県	平和大使協議会で記念講演
2022年5月1日	刈谷市	世界平和統一家庭連合事務所開所に参加
2022年5月8日	岡崎市民会館	平和大使協議会で共同議長としてあいさつ
2022年6月18日	安城市	平和大使協議会に参加

# 沖縄知事選 デニー氏圧勝

## 辺野古ノ一3連勝 県議補選 快佐氏勝利 与党過半数



### 国家総がかりに打ち勝った

沖縄県名護市辺野古の米軍新基地建設の是非が最大争点となった沖縄県知事選が11日、投票開票され、新基地断念を訴えた「オール沖縄」の玉城デニー知事（62）が再選を果たしました。岸田自公政権が全面支援し、辺野古新基地推進を真正面に掲げた前宜野湾市長の佐喜真淳氏（58）に6万4923票差で圧勝。2014年11月の翁長県政以来、「オール沖縄」が3連勝し、「辺野古ノー」の

民意は国家権力総がかりでも押しつぶされないことが示されました。

### 支える 与党過半数

10月の那覇市長選に立候補する翁長雄治前県議の辞職に伴う県議補選も同日投票され、「オール沖縄」の上原快佐（カイザ）氏が初当選しました。県議会で議長を除く議席数が24対23となり、デニー県政を支える与党が引き続き過半数となりました。

### 辺野古基地ノ一の審判

デニー知事は当選後の記者会見で、「間違いなく辺野古の新基地建設が大きな争点だった」と指摘。「これまで翁長雄志知事、私の前回の選挙、県民投票の7割以上の反対の声、そして今回の明確な争点となった私の2期目の再選。この県民の思いは1ミリもぶれていない結果だ」と強調しました。また、「これからも誰一人取り残さない誇りある豊かな沖縄を目指して前進したい」と語りました。

### 「容認」に勝った

一方、佐喜真氏は辺野古新基地について前回は是非に触れませんでした。今回は初めて公約に「容認」と明記し、工事の加速を主張して選挙戦をたたかいました。これまで政府は選挙で新基地反対の県民の民意が示されるたびに「さまざまな争点で争われた」（辺野古新基地の）賛成、反対の投票ではなかった」と強弁してきました。

### 争点そらし許さぬ民意

また、佐喜真氏のほか、もう一人の候補者の元衆院議員の下地幹郎氏も辺野古の埋め立てられた部分を基地として「活用」することを主張しており、3人の候補で辺野古反対を訴えたのはデニー知事だけでした。政府の「基地問題が争点ではない」との言い訳は通用しなくなりました。

### 政府・米国に求める

県知事選から一夜明けた12日、デニー氏は知事公舎前で記者団の取材に応じ、「米軍普天間基地の（辺野古）移設は反対ということを表す意味で当選させていただいた。そのことは紛れもない事実。県民の民意は変わっていないことの証明になった」と改めて表明。普天間基地の閉鎖・返還を政府、米政府に求めていくとして、「国際社会に対話を求める動きが大事だ。もっとアクティブに、ワールドワイドに動いていきたい」と強調しました。

### 知事選の結果

当玉城 デニー62無現 339767

## 憲法違反の「国葬」中止に!



9月2日午前7～8時北新川駅のシール投票反対の意思表示いっぱい!!

佐喜真 淳58無新 274844  
下地 幹郎61無新 53677)

### 戦争法廃止改憲許すな

### へきなん 19行動

9月19日（月曜日）  
午前11時～12時 ピアゴ碧南東店  
東浦町6-17（日進小学校南）



日本共産党碧南市会議員団のホームページをごらんください。

### 日本共産党碧南市委員会



市議会議員 市議会議員 市民運動部長  
山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦  
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718  
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253